
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Ortsrates Brotdorf  

vom 11.09.2024 

 
Top 4 Informationen über den aktuellen Stand zur Neubaufläche Gröbelknöpfchen 
 
Leider konnte der Bürgermeister Bies wegen den Konstituierungen der Ortsräte an der Orts-rats-
sitzung nicht teilnehmen. Er hatte OV Rehlinger aber am 09.09.24 den Ablaufplan mitgeteilt. 

Dieses Jahr würde die Erschließung des Geländes beendet. Dann, wenn Anfang 2025 alle Rech-
nungen zur Erschließung vorlägen, könne die Stadtverwaltung die Planungen für die Vergaben in 
Angriff nehmen. Die Vergabe der Grundstücke sei für Mitte 2025 geplant. Zeit-nah würde zudem 
ein erneuter Aufruf im Amtsblatt gemacht, dass man sich für die Bau-grundstücke bewerben 
könne. 

Maximilian Kranz stellte die Frage, „was mit den Bewerbungen geschehe, die bisher, auch vor 
Jahren schon, eingereicht wurden“. OV Rehlinger regte hierzu an, dass man die Stadt-verwaltung 
bitte, alle bisherigen Bewerber im Frühjahr nochmals anzuschreiben, ob noch Interesse 
bestünde. 

 
Beschluss: 

Die Stadt wird gebeten, dass alle Personen angeschrieben werden, die bisher eine Bewerbung 
für ein Baugrundstück in Brotdorf eingereicht haben und nicht nur im „Neues aus Merzig“ veröf-
fentlicht wird.  

 
Abstimmungsergebnis: 

 
Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

10 0 0 

 

 
 


